



Disney Lilo & Stitch

AU CINÉMA LE 21 MAI

© 2025 Disney

UNE COLLABORATION HAWAÏENNE, COLORÉE ET GOURMANDE

Pokawa s'associe à Disney pour une collaboration exceptionnelle à l'occasion de la sortie au cinéma du film en prises de vues réelles **Lilo & Stitch**, le 21 mai prochain. Ce film culte célèbre les valeurs de la famille et la richesse de la culture hawaïenne, des éléments chers à l'ADN de Pokawa. Cette alliance hawaïenne, gourmande et ensoleillée promet une expérience gustative fraîche et saine !

AU CINÉMA LE 21 MAI

Dans le cadre de cette association d'univers colorés et exotiques, Pokawa lance un jeu concours 100% gagnant permettant aux participants de remporter des lots exclusifs Pokawa et Disney, mais surtout un voyage à Hawaï, terre natale de Lilo & Stitch et des Pokés !



JEU CONCOURS

21 mai
au
15 juin

Comment participer ?

- Se rendre dans un restaurant, sur l'App Pokawa ou sur Pokawa.com
- Effectuer un achat et conserver sa preuve d'achat.
- Jouer et télécharger son ticket sur la plateforme de jeu dédiée pour valider sa participation.

Modalités du concours : le jeu se déroulera du 21 mai au 15 juin 2025 et les gagnants seront contactés dans le mois qui suit sa participation. Le jeu sera accessible via le compte Instagram de Pokawa, en restaurant et en ligne par lien en supports digitaux ou en QR code sur support print.



Une nouvelle fois Pokawa s'associe à VoyagesPirates, l'un des acteurs majeurs dans le monde des bons plans voyage et en offrant des vacances paradisiaques au grand gagnant du jeu concours.

Cette collaboration est une invitation au voyage, en parfaite adéquation avec l'ADN Pokawa et Lilo & Stitch !



Contact presse :

Christopher Pasquier / cpasquier.press@gmail.com
Anais Samba / anais.samba@pokawa-group.com

À propos

POKAWA est une chaîne de restaurants rapide fondée en 2017 par deux globe-trotteurs. 🌍

Notre spécialité ? De gourmands Poké Bowls aux saveurs exotiques, aussi colorés que délicieux, constitués de produits frais sains et savoureux préparés tous les matins dans chacune de nos Barakawas. À mi-chemin entre le Chirashi et le Ceviche, le Poké Bowl se compose initialement de poisson cru mariné, de fruits et de légumes frais, le tout déposé sur une base de riz vinaigré. Proposant une large gamme de recettes allant du salé au sucré, nous laissons également la possibilité à nos clients de composer leur repas selon leurs goûts, leur faim et leur régime alimentaire. Aujourd'hui, nous comptons plus de 130 Barakawas répartis un peu partout en France ainsi qu'à l'international 🚀 (Belgique, Suisse, Luxembourg, Maroc). Pokawa n'a qu'un seul mantra : « Vivez sainement, soyez gourmands ». 😊